
濮阳市委书记何雄带领部分驻濮阳市
省十二届人大代表近日视察郑州经开区，
全面了解今年以来经开区经济和社会的发
展情况。经开区党工委书记、管委会主任
崔绍营，党工委副书记、管委会常务副主任
史占勇等陪同。

在经开区，视察组一行先后来到城市
规划展示馆、海尔集团郑州互联网工厂、普
洛斯物流、大信厨房、河南保税中心等处，
实地观摩并听取相关工作汇报。

何雄一行对经开区近年来日新月异的
发展感到欣喜，对国际化的开放平台和现
代产业体系各方面取得的骄人成绩频频称
赞。何雄表示经开区在发展道路上的经验
值得学习推广。
记者 王赛华 通讯员 张亚楠

经开区组织第一书记驻村工作
暨服务能力提升培训

为进一步推进基层党建工作，提升基层
党务干部能力素质，近日，经开区党建办集
中组织“第一书记”驻村工作暨服务群众能
力提升专题培训，经开区党工委委员、工会
主席王宏伟出席开班典礼并做讲话，他要求
参训学员以问题为导向、进一步掌握政策、
提高工作能力水平。市、区下派驻村“第一
书记”，群众工作队员，各基层党（工）委党建
联络员，基层服务型党组织示范点、四项基
础制度观测点、软弱涣散党组织负责人参加
培训。

本次培训紧贴工作实际，精心设置教学
内容，采取专家辅导、现场观摩等方式，强化
培训效果。在内容上，既有十八届六中全
会、省十次党代会精神解读，又有基层党建
理论学习、基层工作经验交流等课程。在
师资上，既有省社科院、省委党校的专家学
者的理论辅导，又有市委组织部派员业务
指导。培训期间，全体学员态度端正，遵守
纪律，认真听课，展现了基层党务干部良好
的精神风貌，在结班仪式上，区人事局有关
负责人就下一阶段基层党建工作特别是街
道“大工委”组建、三级网络平台建设、党员
队伍管理等重点工作进行了安排部署。
记者 王赛华 李无双 通讯员 董雅梅

■廉政天地

市纪委到经开区纪工委调研
依纪依法安全文明办案工作

11月 22日，郑州市纪委案管室调研组
一行 3人到经开区纪工委调研依纪依法安
全文明办案工作。经开区纪工委负责人，以
及经开区纪工委案管室相关人员陪同调研。

调研组一行实地察看了办案场所建设
情况，调阅相关资料，并就办案安全工作进
行了座谈交流。听取完经开区案管工作和
办案安全工作的情况介绍后，调研组对经
开区安全文明办案工作给予了充分肯定。
调研组指出，经开区通过完善案件线索管
理、案件线索集体排查制度，进一步规范了
案件调查和管理；认真落实依纪依法安全文
明办案要求，为办案提供了安全可靠的良好
环境。

针对今后的办案安全工作，调研组提出
几点要求：一要提高思想认识，牢固树立“没
有安全就没有办案”的意识，把安全作为首
要责任抓好抓实；二要加强硬件建设，排除
办案点安全隐患，降低安全事故风险；三要
严格执行安全办案的相关规定，健全管理制
度，规范办案和陪护人员管理，提高办案效
率和陪护质量，确保万无一失。
记者 李无双 通讯员 王菲
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驻濮阳市省人大代表莅临经开区视察

“经开区的发展经验值得学习推广”

为保障市政道路畅通和市民群众
行车行路的安全，11月 22日夜，市城
管局副局长张建彬带队到经开区督导
检查除雪融冰工作，经开区党工委委
员、管委会副主任王义民，区社区局等
相关落实单位负责人陪同。

督导组对建成区主次干道积雪情

况进行了全面检查，截至 22日 21点，
经开区社区管理服务局共组织1500余
名环卫绿化工人，出动 65 台铲车、15
台推平车、40台运雪车，对建成区主次
干道进行铲雪除冰作业，并对主干道
路陡坡等易滑的重点路段和重点部位
展开了拉网式巡回除雪融冰工作。航

海路、第三大街、第五大街、第八大街、
第九大街、第十五大街、第二十二大
街、第二十五大街、前程大道、第三十
四大街、南三环、经北二路、经南三路
等主次干道已具备基本通行条件，有
效保障了市民群众行车行路安全。
记者 王赛华 通讯员 贾倩倩

近日，经开区党工委书记、管委会
主任崔绍营带队前往区食药监局就基
层机构改革、职能整合等情况进行调
研，区党政办、教文体局、工会等相关
部门负责人陪同调研。

调研会上，崔绍营听取了该局负
责人就辖区食品药品监管现状、体制
改革进展情况、存在的困难及下一步

工作思路的汇报，对经开区食药监局
全力做好机构改革过渡工作以及取得
的成绩给予充分的肯定，并对下一步
工作开展提出了具体要求：一是加强
班子、队伍建设。积极推进与市局对
接，带好队伍，尽快理顺职能，确保工
作正常有序开展。二是明确任务，强
化业务。积极探索监管机制，使工作

方式、方法和思路以适应新的形势要
求，权责明晰，强化业务能力，确保辖
区人民群众饮食用药安全。三是依法
行政、服务全局。紧紧围绕食品药品
监管工作大局，强化教育培训，规范执
法行为，加强执法监督，使食品药品行
政执法整体水平明显提高。
记者 王赛华 李无双 通讯员 马伟丽

崔绍营带队赴区食药监局进行工作调研

确保辖区人民群众饮食用药安全

经开区党工委委员、管委会副主任
王义民近日在投资服务中心主持召开
全区清洁城市控制扬尘污染动员大会
暨重污染天气应急应对工作会议。区
党政办（督查室）、纪工委、建设环保局、
社区局、执法局、农经委、商务局、工信

局、大气办、扬尘办、交警四大队及六个
办事处、建投公司分管负责人参会。

会议主要传达了全省清洁城市控
制扬尘污染行动工作会议精神，通报
了重污染天气应急管控措施及违法违
规项目清理整改落实情况并对下一步

工作进行了安排部署。王义民强调：
要及时报送重污染天气管控措施落实
情况，要严格按照省市领导要求落实
五个到位，要强化督查，确保工作全方
位得落实。
记者 李无双 通讯员 安虹旭

经开区召开清洁城市控制扬尘污染动员大会

重污染天气管控措施须落实到位

保障群众行车行路安全
市城管局一行督导经开区除雪融冰工作

近日，载着 80辆进口汽车的郑州
汽车整车进口专列抵达郑州经开区陆
港中心。

这班满载着80辆进口汽车的专列
于10月30日从德国汉堡发车，历经10
余日成功抵达。此次专列的开行，是
迄今为止内陆地区汽车整车进口口岸

规模最大的一次汽车进口业务，也是
我国中欧班列载运进口汽车货值最大
的一次，全列进口整车包括77辆路虎、
3辆宾利，货值1.2亿元，标志着郑州市
口岸经济发展和开放平台建设实现了
又一次重大突破。参加接车仪式的经
开区党工委书记、管委会主任崔绍营

表示，经开区将抢抓自贸试验区建设
的发展机遇，为汽车口岸争取更多优
惠政策，完善优化服务流程，使郑州汽
车口岸具有更大的活力和潜力，建设
成为进口汽车在我国内陆地区最重要
的集散枢纽。
记者 王赛华 李无双 通讯员 韩凤

货值1.2亿元的77辆路虎、3辆宾利“打包”抵达

汽车整车进口专列轰动绿城


